

# ささりんどう



学校教育目標

感動し、共に喜びあえる児童の育成

児童数  
男子 155名  
女子 150名  
全校 305名

校章の笹竜胆（ささりんどう）は、箕田源氏の旗印です

鴻巣市立箕田小学校 学校だより 令和4年7月1日



## 生の迫力！ ミュージカル&コンサート

～ 豊かな心を育む体験を通して ～ 校長 齋地 満

梅雨が明け、一段と暑さが厳しくなりました。学校では元気に活動している子どもたちですが、登校の様子をみていると暑さに苦勞している姿が見られます。懇談会や手紙でもお伝えしましたが、学校では登下校時に会話を控えて、マスクを外すよう指導しております。（マスクの着脱のいずれも強制するものではありません。）クールネック等の活用も含め、熱中症予防に対応していただき、元気に終業式を迎えられるようご協力をお願いいたします。

さて、創立150周年記念事業として、6月に文化庁の「子供のための文化芸術鑑賞・体験再興事業」によるミュージカル「あらしのよるに」（総合劇集団俳優館）と埼玉県警察音楽隊によるコンサートの鑑賞教室を実施しました。いずれの公演につきましても、3密を避けるために複数回で実施していただきました。生の迫力のある演技や演奏を前にして、子どもたちが真剣に見入っている姿を見て実施できてよかったと心から感じております。子どもたちの感想をいくつか紹介します。

### ★ 埼玉県警察音楽隊によるコンサートより ★

- ・「ツバメ」は特にきれいでお気に入りです。全部感動したので、大人になっても忘れたいです。（2年生）
- ・ほくもチームを作って「リメンバー・ミー」などの歌を色々な楽器を使って演奏してみたいです。「サインちゃんのハンドサイン」は横断歩道の渡り方を歌にしてくれたので楽しく早く覚えられそうです。（3年生）
- ・校歌は、ピアノとはちがって、フルートなどのすきとおったような音、打楽器のどっしりした音などが合わさることで、それもまたすてきな校歌になると勉強できました。（5年生）
- ・「カルメンより プレリユード」はとても速くて心に残りました。旗の演技も上手でした。（りんどう学級）  
また、お礼の言葉（6年生）は、演奏していただいた全ての曲について感想を話してくれたのですが、その内容もすばらしく、とても感心しました。音楽隊の方のうれしそうな表情も印象的でした。

### ☆ ミュージカル「あらしのよるに」より ☆

- ・オオカミは、ヤギを食べるのに友達になったのがおもしろかったです。また見せてください。（2年生）
- ・最初はヤギとオオカミが仲良くなれるわけないと思っていました。でも、一緒にいろんなことを乗り越えていくうちに、友達になっていたということが、いいなと思いました。（3年生）
- ・友達って大事だと思ったし、優しさを大切にしていこうと思いました。このお話ではオオカミ、ヤギに関係なく、優しくしていたからです。（4年生）
- ・いいお話だなと思いました。特に、「ちがっていても、気の合う友達」という言葉に感動しました。ガブが、何も覚えていない時、どうなるのか心配になりました。記憶が戻ってよかったです。（4年生）
- ・感動して思わず泣いてしまいました。ヤギとオオカミの友情がとても熱かったです。敵同士なのに友達になれたことがびっくりしました。もう一つ思ったことがあります。それは、「敵同士でも気が合えば、友達になれる」ということです。（6年生）

他にも、「歌やダンスの迫力がすごかった」という感想もたくさんありました。

「あらしのよるに」は、好評を受けてシリーズ化されました。たくさんの賞をとり、映画化もされた名作です。子どもたちの感想から、物語の本題でもある「友情の大切さ」や、「外見や属している集団だけで相手を判断しない」ことについても感じ取ってもらえたことは、うれしい限りです。

もうすぐ夏休み！ 箕田っ子の皆さん、感染に気を付けて、豊かな体験をしてください。

# 事故が起きてからでは遅いです！！

鴻巣市内の小・中学生で自転車に乗っている交通事故が、なかなか減りません。正しい自転車の乗り方や危険を予測する大切さを、改めて確認したいところです。特に、学校前の中山道は一つ間違えると大事故になります。横断歩道のないところを自転車で飛び出したり、信号が青になる前に渡ったりすることは、絶対にしてはいけません。また、万が一に備えてヘルメットの着用についても御一考願います。

「箕田っ子を事故の被害者にも、加害者にもさせない」という願いは、私たちの共通の願いです。その願いを実現するためには、私たち大人が範を示して子どもを指導する（躰ける）ことが大切となります。夏休みに入る前に、お子さんの実情に合わせた具体的な指導を、どうぞよろしくお願いいたします。



## 箕田小学校創立150周年記念事業が進んでいます



「箕田小フラワーデー」で植えた花文字

6月は、「箕田小フラワーデー」、「芸術鑑賞教室」、「ヤクルトおなか元気教室」、「音楽鑑賞教室」と、150周年記念事業が盛りだくさんでした。箕田小にとっての特別な1年を彩る様々なイベントや体験活動に、箕田っ子は目を輝かせていました。一人一人の心に大切な何かが残ってくれていれば幸いです。それぞれの詳細は、裏面や箕田小ホームページをご覧ください。

## お知らせ

### 学校閉庁日について

鴻巣市では以下の期間を学校閉庁日とし、全ての小・中学校で教職員が不在となりますので、ご理解ご協力いただきますようお願い申し上げます。

- ① 期間 8月13日（土）～8月17日（水）の5日間
- ② 非常時の対応 事故や災害等、緊急時の連絡は鴻巣市教育委員会へ

※TEL048-544-1213（学務課）もしくは048-544-1214（学校支援課）

### 熱中症対策について

本校では熱中症対策として、環境省 熱中症予防情報サイトの「暑さ指数（WBGT）の実況と予測」における熊谷の数値が、31℃以上「運動は原則禁止」（熱中症予防運動指針参照）の場合は、運動や外遊びを原則禁止とします。また、厚生労働省・文部科学省から示された「マスク着用の考え方」に基づき、登下校や運動中、外遊びについては、人との十分な距離を確保し会話を控えた上で、原則マスクを外すことを指導しています。

### 登下校時のクールネックタオル・日傘の使用について

現在、記録的な暑さが続いております。熱中症対策のため、児童の登下校におけるクールネックタオルや日傘の使用を可といたします。期間は9月末までを予定しています。先日手紙でお知らせした留意点に気を付けてご使用ください。なお、どちらも自己管理となりますので、お子様が一人で使用・保管できるように、ご家庭でよく確認をお願いします。

### 授業参観・懇談会へご出席いただきありがとうございました

先週は、1学期末の授業参観・懇談会があり、多くの保護者の方にご来校いただきました。また、懇談会では、夏休みの生活や宿題について担任よりお話をさせていただきました。夏休みの課題（宿題等）について、保護者の方にご協力いただくこともありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

